

令和2年(2020年) 10月30日 第8号(11月号) 千早赤阪村立赤阪小学校

赤阪小学校で検索

http://www.chihayaakasaka.ed.jp/akasaka-elm/

芸術の秋 鬼ガール!!

校長 當麻 裕彦

日ごとに寒気加わる季節となり、秋はかけ足で過ぎてゆく感じです。これからは気温も低くなり、空気も乾燥するので感染症防止に、より一層気をつけなければなりません。新型コロナ、インフルエンザ、ノロなど目に見えない様々なウイルスに感染しないため、これまで同様、防止対策や健康管理、体調チェックなどよろしくお願いいたします。

さて、全国で公開されている映画「鬼ガール!!」 先日、全員に新聞広告を配布いたしました。この映画は、わが千早赤阪村や河内長野市、富田林市を舞台に撮影されたものです。私たちになじみのある場所がロケ地となり、映画の予告を観ているだけでも「あっ。棚田だ」「あっ。この道路は!」などなじみのある場所が登場してうれしくなりました。これが全国で上映されていることは、誇らしい気持ちにさせてくれます。芸術の秋、感染症防止には気をつけながら、映画鑑賞はいかがでしょうか。

スポーツの秋 運動会!!





種目を減らして、観覧者の人数も制限した半日 開催の運動会でしたが、当日は、子供たちが本当 にしっかりがんばって演技や競技を行い、充実し た運動会を行うことができました。

当日までの練習や取り組みをみていると、「運動会」という目標をめざして努力し、そして当日にその成果を発揮することができるという学校行事の大切さを確信することができました。ご観覧、ご声援、ご支援をいただきました保護者のみなさま、本当にありがとうございました。



11月の予定ほういて

1	日	
2	月	体重測定・運動器検診・保健指導1.2年
3	火	文化の日
4	水	委員会活動 こころとからだとくらしのアンケート
		体重測定・運動器検診・保健指導5.6年 PTA実行委員会
5	木	検尿一次 ★全学年6時間
6	金	就学時健康診断
7	±	
8	日	
9	月	遠足「関西サイクルスポーツセンター」3.4年 諸費引落し
10	火	児童朝会 遠足「千早川マス釣り場」5年
11	水	体重測定・運動器検診・保健指導3.4年
12	木	わんぱくタイム
13	金	非行防止教室5年
14	±	中学校土曜参観
15	日	日曜参観・引き渡し訓練
16	月	15日の振替休日
17	火	学校安全の日・防犯ブザー点検 かけ足スタート
- 10		千早小吹台小学校との交流2.5.6年 校区たんけん3年
18	水	クラブ活動 かけ足
19	木	かけ足 千早小吹台小学校との交流1.3.4年
20	金	★変則校時1.2年5時間 3-6年6時間
21	±	
22	日	
23	月	勤労感謝の日
24	火	児童朝会 かけ足 校区たんけん予備日3年
25	水	検尿二次
26	木	かけ足 遠足予備日3.4年
27	金	かけ足
28	±	
29	日	
30	月	かけ足
		★は変則校時 下校バス時刻も変わります
		-

修学旅行について

姫路城 倉敷美観地区 鷲羽山 姫路セントラルパーク

修学旅行は、一生の思い出に残る ほどの大切な行事です。この学校だ よりの配布予定日には無事に実施で きていることと思います。

運動会同様に感染防止対策を行うことで実施いたしました。

修学旅行での感染防止対策

- ・マスク着用、各所での検温や手指消 毒の徹底
- ・全員に携帯型アルコールスプレーを 配布して自由に利用
- ・ホテルは、和室ではなくツインルームベッド利用にして就寝時の距離を 確保
- ・バスは特大車を利用してI人2座席 の利用で車内での距離を確保
- ・バス車内リクリエーションで利用するマイクは各自が自分専用のマイク カバーをかぶせて使用
- ・姫路城見学は2グループに分けて 時間差で城内見学

赤阪っこ元気アップ週間

2学期当初に実施しました「元気アップ週間」へのご協力ありがとうございました。その考察については今月号の「ほけんだより」でもお伝えしますが、その概要についてお伝えします。

- ●睡眠時間について
- 平日は目標を達成している児童が多いが、土日は就寝時刻が遅くなる児童が 多くなる傾向がある。
- ●朝食について
- 97%の児童は毎日食べているが、3%の児童は週に2~3回欠食していた。また、朝食にお菓子を食べている児童が予想よりも多かった。
- ●メディア利用時間について 平日の平均が1時間48分、土日が2時間36分だった。元気アップ週間で、いつもよりも短くすることを意識できた児童が多かったようである。

購費引き落とし日について

1 1月9日(月)※が引き落とし日です。 JA通帳の残高をご確認ください。